

"Hidrovia: La actividad portuaria caerá entre 20% y 25% en 2009", *Región Norte Grande*, Argentina, 20 de mayo de 2010.

Consultado en:

<http://www.regionnortegrande.com.ar/?noticia=13082>

Fecha de consulta: 19/10/2013.



Durante 2009 el nivel de actividad de los puertos caerá entre 20% y 25% con respecto al año anterior, según recientes estimaciones de Mario Goicochea, presidente del Consejo Portuario Argentino. Las causas: menor área de siembra, sequía y trabas a la comercialización de granos.

Dicha caída está dada por la brutal sequía que afectó las principales zonas productivas, la menor área sembrada y las trabas a la comercialización de productos agropecuarios implementada por el gobierno nacional.

"Este año va a ser espantoso por una suma de factores que golpearon fuertemente el nivel de actividad portuario", dijo Goicochea.

En los primeros cuatro meses del año el nivel de actividad de las terminales portuarias de Bahía Blanca, Rosario, Santa Fe, La Plata y Buenos Aires la merma alcanza hasta un 35%. En tanto que el Puerto de Quequén registró una caída del 10% con respecto a 2008 (período en el cual se realizaron muy pocas operaciones producto del conflicto entre el gobierno y el sector agropecuario).

En tanto, las autoridades de la Administración Federal de Ingresos Públicos (AFIP) realizarán durante el transcurso de la presente semana controles a las terminales portuarias para verificar el funcionamiento del nuevo sistema de cartas de porte.

"En Quequén estamos un poco mejor con relación a otros puertos; pero el problema va a venir a partir de junio/julio, cuando caiga nuevamente la actividad", indicó Goicochea. "En los años de bonanza tuvimos una administración austera que nos permitió contar con recursos reservados para sobrellevar este tipo de situaciones", agregó.